



Arzobispado de  
Buenos Aires

Buenos Aires, 21 de noviembre 2024

*“Déjate enviar, déjate conducir por Él adonde Él quiera.  
No olvides que Él va contigo”*

FRANCISCO, *Dilexit nos* 215

El Santo Padre ha nombrado a monseñor Gustavo Carrara, hasta ahora obispo auxiliar de Buenos Aires y vicario general, nuevo arzobispo de La Plata.

Con estas breves líneas quiero agradecer en nombre de la Iglesia de Buenos Aires por la vida y la entrega de monseñor Gustavo entre nosotros.

Ayer, 20 de noviembre, se cumplían siete años de que ambos éramos nombrados obispos por el Papa Francisco. Desde aquel momento compartimos tareas pastorales, miradas, sueños y reflexiones, hasta que la Providencia nos volvió a unir fuertemente en el pastoreo de la arquidiócesis de Buenos Aires a partir de julio del 2023.

Doy gracias a Dios por haber trabajado juntos, compartiendo *“la diaria”* con sus desafíos, problemas y alegrías, como compañeros de camino y hermanos en la misión.

Nos comprometemos a acompañar a monseñor Carrara con nuestra oración y encomendamos a Nuestra Señora de Luján su vida y la nueva misión en la arquidiócesis de La Plata donde será un gran pastor.

¡Querido hermano, gracias por tanto! Te vamos a extrañar mucho.

Monseñor Jorge García Cuerva  
Arzobispo de Buenos Aires